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■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の日の日の日の日程程程程    

 

平成３０年９月１９日（水） 本 会 議 場 
 

 

 

 

 

■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の順の順の順の順序序序序    

 

順番 委員番号 委   員   名 頁 

１１１１    ５ 番 青青青青    山山山山            豊豊豊豊    委 員 １ 

２２２２    １ 番 本本本本    間間間間    利利利利    博博博博    委 員 ２ 

３３３３    ６ 番 加加加加    藤藤藤藤    勝勝勝勝    義義義義    委 員 ３ 

４４４４    ７ 番 奥奥奥奥    山山山山    豊豊豊豊    和和和和    委 員 ４ 
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１．【５番 青山 豊 委員】 

 

１．雪対策費について 

 

１） 一般会計歳出決算額（支出済額）519 億円という結果において、雪対策費 19億円と

いう数字の受け止めと施策の成果について伺う。 

 

２） 道路除雪における業者委託の現状と今後の方向性について伺う。 
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２．【１番 本間 利博 委員】 

 

１．よこて農業創生大学事業の取り組みについて 

 

１） 戦略品目とは何かを伺う。 

 

２） 新規作物の栽培実証と販売構築の具体策を伺う。 

 

３） 加工の場の提供による６次産業化の支援の方策について伺う。 

 

４） 農業ブランド推進における農業ブランドとは何か伺う。 

 

５） 民間企業との連携について伺う。 
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３．【６番 加藤 勝義 委員】 

 

１．除雪費について 

 

１） 豪雪だった昨年度は、当初予算の約 10 億円から３回の補正予算を組み約 17 億円と

なった。近年の当初予算は、約 10億円前後で推移している。除雪費はその年度の降雪

量に左右され、あくまで作業量の予想からの予算計上という特異的予算である。しか

し、豪雪地帯に住む横手市民は半年間「雪」への不安がある。市民の不安を払拭する

ためにも、除雪費の当初予算は余裕をもって計上できないか。 

 

２） 除雪費の各地域局への配分割合の根拠を伺う。 
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４．【７番 奥山 豊和 委員】 

 

１．農商工の連携と部局横断のあり方について 

 

１） ６款１項３目農業振興費「横手農業ブランド創造事業」と、７款１項２目商工業振

興費「横手産品販路拡大事業」について、それぞれの事業目的と具体的成果を踏まえ

た、今後の方向性を問う。 

 

２） 横手市の海外戦略全般について、目的は何か。これまでの取り組みを総括し、今後

のねらいと具体的目標を問う。 

 


